
For attending the 2023 CIPMM National Workshop on June
6-8, 2023!
We hope that you found this event rewarding and meaningful. It
was wonderful to connect with the procurement and materiel
management communities from across Canada. Not only did we
have a great opportunity to learn, network but we also had some

fun along the way! What a great experience it was! 
 
The workshop offered an outstanding lineup of speakers and sessions, allowing us to
hear from the best experts in the field, share their thoughts and views. They provided
all of us with so many valuable insights for the new ways ahead. And the exhibit hall
was a busy hub for learning, networking and making new connections!

Please use this link to view photos from the workshop! Enjoy!
Photo Gallery (Password: CIPMM2023)

If you would like to participate in the workshop survey, please use this link by July 1st:
https://lp.constantcontactpages.com/sv/RpacjiB/CIPMM2023NW

Presentations will be available on the CIPMM website (Program page) by July 1st.

Thank you to all our speakers, delegates and exhibitors! We are very thankful for
all your support of this first post-pandemic National workshop! It was so wonderful to
see you all at the workshop!

https://studiocphotography.zenfolio.com/f419660613
https://lp.constantcontactpages.com/sv/RpacjiB/CIPMM2023NW?source_id=4ee9b61d-3e79-43fb-b368-426587a522e0&source_type=em&c=
https://cipmm-icagm.ca/2023-national-workshop/


Thank you to our Premier Partner - Royal Canadian Mounted Police (RCMP) that
marked its 150th Anniversary at the workshop! This event would not have been the
same without your support!

Thank you to everyone involved in planning of the 2023 CIPMM National
workshop and helping make it another success story - Organizing Committee, CIPMM
Board of Directors and Volunteers. This event would not have been the same without
all of you! Thank you for all your hard work, ideas, creativity and enthusiasm!



Wishing you all the best and thanks again for being part of the CIPMM National
workshop!

We are already looking forward to seeing you all next year at our 2024 workshop!

Leslie Stewart and Krystal Maloney
CIPMM National Workshop Co-Chairs 

Thank You to Our Partners and Exhibitors!



Pour avoir participé à l'atelier national de l'ICAGM 2023
du 6 au 8 juin 2023 !
Nous espérons que vous avez trouvé cet événement
enrichissant et significatif. C'était merveilleux de nouer des
liens avec les collectivités de l'approvisionnement et de la

gestion du matériel de partout au Canada. Non seulement avons-nous eu une
excellente occasion d'apprendre et de réseauter, mais nous nous sommes également
amusés en cours de route ! Quelle belle expérience ce fut!

L'atelier a offert une gamme exceptionnelle de conférenciers et de sessions, nous
permettant d'entendre les meilleurs experts dans le domaine, de partager leurs
réflexions et leurs points de vue. Ils nous ont fourni à tous tant d'idées précieuses pour
les nouvelles voies à suivre. Et la salle d'exposition était une plaque tournante pour
apprendre, réseauter et nouer de nouvelles relations !

Veuillez utiliser ce lien pour voir les photos de l'atelier! Apprécier!
Galerie de photos (Mot de passe : CIPMM2023)

Si vous souhaitez participer au sondage sur l'atelier, veuillez utiliser ce lien avant le 1er

https://studiocphotography.zenfolio.com/f419660613


juillet : https://lp.constantcontactpages.com/sv/RpacjiB/CIPMM2023NW

Les présentations seront disponibles sur le site Web de l'ICAGM (page Programme)
d'ici le 1er juillet.

Merci à tous nos conférenciers, délégués et exposants!  Nous sommes très
reconnaissants pour tout votre soutien à ce premier atelier national post-pandémie !
C'était tellement merveilleux de vous voir tous à l'atelier!

Merci à notre partenaire principal - la Gendarmerie royale du Canada (GRC)
marquant son 150e anniversaire à l'atelier ! Cet événement n'aurait pas été le même
sans votre soutien !

https://lp.constantcontactpages.com/sv/RpacjiB/CIPMM2023NW?source_id=4ee9b61d-3e79-43fb-b368-426587a522e0&source_type=em&c=
https://cipmm-icagm.ca/?lang=fr


Merci à tous ceux qui ont participé à la planification de l'Atelier national de
l'ICAGM 2023 et qui ont contribué à en faire une autre réussite : comité organisateur,
conseil d'administration de l'ICAGM et bénévoles. Cet événement n'aurait pas été le
même sans vous tous ! Merci pour tout votre travail acharné, vos idées, votre créativité
et votre enthousiasme!

Nous vous souhaitons bonne chance et merci encore de faire partie de l'atelier national
de l'ICAGM !

Nous avons déjà hâte de tous vous retrouver l'année prochaine à notre Atelier 2024 !

Leslie Stewart et Krystal Maloney
Coprésidents de l'atelier national de l'ICAGM

Merci à nos partenaires et exposants !



Follow us on Social Media - Connectez-vous avec l'ICAGM

 ​  ​  ​  ​

https://www.facebook.com/CIPMM/
https://twitter.com/CIPMM
https://www.linkedin.com/company/cipmm-icagm/
https://www.instagram.com/cipmm.canada/



